

Montmorency. Voilà un autre exemple de complémentarité que le gouvernement du Canada s'efforce de développer avec le gouvernement du Québec, le secteur privé et les intervenants du milieu dans le but de favoriser la réalisation de projets rentables permettant d'accélérer le développement économique du territoire québécois. Dans tous ces cas, le gouvernement fédéral est un partenaire actif, engagé et soucieux de contribuer à l'épanouissement du Québec.

Il faut cependant reconnaître qu'il existe encore des obstacles à la conclusion de partenariats fructueux. Ces obstacles revêtent la forme de chevauchements ou de dédoublements entre les organismes.

Le gouvernement fédéral a fait connaître sa position sur ce sujet à plusieurs reprises au cours des 15 derniers mois. Notre position se résume ainsi : aux discussions et aux chevauchements, nous avons pris le parti de substituer l'efficacité et la concertation. Il était de notre devoir d'assurer à la fois une plus grande simplification et un meilleur fonctionnement des programmes et services. S'il y a une certaine lourdeur du système, elle sera éliminée. Au cours des mois et des années à venir, nous avons la ferme intention de poursuivre résolument sur cette lancée. Nous entendons multiplier les initiatives de concertation et d'harmonisation.

En guise de conclusion, permettez-moi de dire que le gouvernement fédéral entend poursuivre ses efforts pour créer un climat économique et fiscal favorisant la vitalité des PME. Mon collègue le ministre des Finances, l'honorable Paul Martin, s'est engagé à favoriser le développement des PME, son budget le démontrera.

Je tiens encore une fois à vous remercier de votre cordiale invitation. Notre action correspond tout à fait aux nécessités actuelles de l'économie et aux besoins des économies régionales. Je suis persuadé que notre approche ouvre à la région de Québec des perspectives très stimulantes : à nous de les saisir ensemble!

Merci.